

Date:12/01/2023 18:30pm

Aujourd’hui je quitte le Nicaragua pour rejoindre le Costa Rica. Le trajet se fait en bus, il faut être à 5h30 au terminal Ticabus de Managua pour prendre le bus de 6h00. Un taxi passe me prendre chez Lucía et me dépose dans les temps au terminal.

–
Une fois les bagages enregistrés je monte dans le bus et là, miracle, le wifi du bus fonctionne! une fois tout le monde à bord vous partons mais avant le chauffeur se signe et baise son pouce... Je ne sais pas si je dois me réjouir de savoir les puissances célestes se pencher sur notre insignifiance ou bien m'inquiéter de ce qui pourrait être un manque de confiance sur notre avenir proche!

–
Nous démarrons donc et rapidement plus de wifi... le Ciel nous abandonnerait-il? Il s'avérera que le wifi initial était celui d'un autre bus...pour le nôtre il faudra que j'insiste plusieurs fois pour qu'au final il fonctionne, probablement n'avait il pas été branché!

–
Nous arrivons vers 10h à la frontière et la sortie du Nicaragua se fait en moins de 30 minutes, l'entrée au Costa Rica prendra elle près de 1h30, moi qui était optimiste sur une arrivée en avance voit mon espoir s'éroder un brin.

–
Et de fait la suite du voyage nous fera vivre: un contrôle de police où toutes les voitures sont arrêtées et contrôlées, 40mn de ralentissement, sivi de 30mn dû à un accident, et ensuite un cortège de ralentissements et bouchons plus ou moins importants sur tout le trajet. Et nous, nous sommes chanceux, car dans l'autre sens il y avait une file de camions de 9,5km attendant de passer au Nicaragua.

–
Il faut dire que nous sommes sur la route Panaméricaine, cela sonne bien mais en fait c'est une route principalement à 2×1 voie en assez mauvais état. Il y a néanmoins quelques rares passages à 1+2 voies voire 2×2 voies mais sur peu de kilomètres et lors du rétrécissement: bouchon!

–
A un moment nous passons un péage et je me dis que là cela va carburer sur une Autopista à péage... Hé bien fait dans « autopista à péage » il faut surtout retenir péage parce que la « autopista » est surtout une 2×1 voie! Bon il y a bien un passage à 3×3 voies mais tellement court qu'il est tout juste bon à provoquer,

devinez quoi? hé oui, un bouchon.

-

Bon, au bout de quasi 13h de voyage, nous arrivons à San José, je trouve sans problème un taxi pour me rendre à mon hôtel où m'attends Sandrine, pour me remettre mon carnet de voyage, une carte sim, quelques infos sur les prochains jours et le matériel que j'avais laissé avant de me rendre au Nicaragua pour voyager léger.

-

Demain commencent les choses sérieuses au Costa Rica, départ pour la côte Caraïbe...

Méziane